



Die Straße Auf der Schanze ist derzeit halbseitig gesperrt.

Foto: Michela Sturm

Baustellenampel bleibt noch zwei Wochen

Cham. (mic) Voraussichtlich noch gut zwei Wochen bremsen eine Baustellenampel den Verkehr Auf der Schanze in Cham aus. Wie Bürgermeister Martin Stoiber in der Bauausschusssitzung am Mittwoch erklärte, war für einen Neubau ein bestehendes Gebäude unterhalb der Straße abgerissen worden – und damit auch eine Mauer, die sich als Stütze für die Straße herausstellte. Sicherheitshalber wurde daraufhin die Straße halbseitig gesperrt. Nun wird die Mauer im Zuge des Neubaus wieder errichtet. Das dauert nach Informationen von Stadtbauingenieur Franz Pamler insgesamt vier Wochen. Rund zwei Wochen davon sind schon geschafft.

Mit der KEB zu versteckten Schätzen

Cham. (neu) Die Katholische Erwachsenenbildung bietet am Samstag, 26. April, eine Bildungsfahrt unter dem Titel „Geister und versteckte Schätze“ an. Hinter diesem geheimnisvollen Titel verbergen sich zwei nicht minder geheimnisvolle Orte in der Region Marienbad: Bečov nad Teplou und Luková. Das Schlossareal Bečov nad Teplou birgt das zweitkostbarste historische Denkmal der Tschechischen Republik nach den Reichskleinodien, den Sankt-Maurus-Schreien. Um dieses Juwel der romanischen Goldschmiedekunst aus dem 13. Jahrhundert rankt sich eine Geschichte wie aus einem Spionagefilm. Circa 30 Kilometer östlich liegt das Dorf Luková. In der Georgskirche, die inzwischen als „Geisterkirche“ bekannt ist, erinnert eine Kunstinstallation des Designers Jakub Hadrava an die nach Kriegsende vertriebenen deutschsprachigen Einwohner. Abfahrt ist um 7.45 Uhr ab Cham/ Parkplatz Stadellohe. Rückkehr ist gegen 17.30 Uhr geplant. Mittags ist eine Einkehr in einem Restaurant in Bečov nad Teplou vorgesehen. Leitung: Michael Neuburger, geschäftsführender Bildungsreferent der KEB Cham. Teilnehmer-Beitrag: 45 Euro (Busfahrt, Eintritte). Anmeldung: bis 11. April bei der KEB Cham, www.keb-cham.de, Telefon 09971/7138, info@keb-cham.de.

„Made in Hell“ fürs Wohnzimmer

Die Dokumentation über Sepp Maurer ist ab sofort auf Amazon Prime verfügbar

Cham. (red) Der Film „Sepp Maurer – Made in Hell“ ist ab sofort bei einem der größten Streaming-Anbieter weltweit verfügbar. Seit Freitag kann die Dokumentation auf Amazon Prime angeschaut werden. Der Film wirft einen Blick auf das Leben und Wirken von Trainerlegenden Sepp Maurer und erzählt viele Erfolgsgeschichten. Er berichtet über sportliche Höchstleistungen, aber auch über harte Rückschläge, über den Zusammenhalt einer Sportlergemeinschaft und unbändigen Willen.

Neben Maurer kommen auch Box-Weltmeister Robin Krasniqi, Rallye-Legende Walter Röhrl, Ski-Weltcupfahrer Jonas Stockinger und Rennfahrer Jorge Navarro zu Wort. Auch Sepps Familie, Freunde und Weggefährten teilen ihre Eindrücke und Erlebnisse. Gedreht wurde unter anderem im Landkreis Cham, in Schweden, Großbritannien und in Tschechien. Ein besonders emotionaler Teil der Doku widmet sich dem Rehabilitanten Johannes Altmann. Nach einem schweren Aoufouf sagten ihm die Ärzte voraus, dass er nie wieder laufen würde. Doch mit Sepp Maurers Hilfe kämpfte sich der heute 16-Jährige zurück ins Leben – und kann mittlerweile wieder selbstständig gehen. Seine Geschichte zeigt eindrücklich, was mit Willenskraft und der richtigen Unterstützung möglich ist.

Die Kinopremiere am 16. Dezember im Kinocenter Randsberger Hof in Cham war ein voller Erfolg: Mehr



Thomas Eckl, Geschäftsführer der Filmproduktionsfirma Bildschnitt TV aus Deggendorf, Sepp Maurer und Aitorin Diana Binder (von rechts) freuen sich, dass der Film nun auf Amazon Prime verfügbar ist.

Foto: Sportschule Kinema

als 1000 Gäste, darunter zahlreiche Prominente, feierten den Film. Gleichzeitig wurden mehr als 30000 Euro für Johannes Altmann gesammelt. Über viele Wochen lief der Film nun im Chamener Kino und ist jetzt bei einem der größten Streaming-Anbieter weltweit verfügbar. „Dass mein Film jetzt auf Amazon Prime zu sehen ist, freut mich wirklich sehr“, sagt Maurer. „Es bedeutet mir viel, ein Stück von dem

zurückzugeben, was ich durch meine eigenen Erfahrungen erreichen konnte. Mein Wunsch war es immer, einen Ort zu schaffen, an dem sowohl Profisportler als auch Reha-Patienten optimal betreut werden.“ Maurer hatte seine Sportschule gerade erst gegründet, als ein schwerer Moto-cross-Unfall beinahe alles zunichtemachte. Nach über 30 Operationen kämpfte er sich zurück – und hörte nie auf, nach den besten

Therapie- und Trainingsmethoden zu suchen. Genau dieses Wissen gibt er heute an Profisportler und Patienten weiter. Das Produktionsteam mit Sepp Maurer, Aitorin Diana Binder und Thomas Eckl, Geschäftsführer der Filmproduktionsfirma Bildschnitt TV aus Deggendorf, freut sich, dass der Film nun auf Amazon Prime zu sehen ist und damit eine breite Öffentlichkeit erreicht.

CHAMER STADTEILE

Großer Taubenmarkt in Chammmünster

Chammünster. (hep) Die Chamer Taubenmärkte in Chammmünster sind weit über die Grenzen des Landkreises bekannt. Wer sich für Tauben und Kleintiere aller Art interessiert, der ist am Sonntag von 8 bis 11 Uhr in der Hintersiederhalle genau richtig. Parkmöglichkeiten gibt es im Hof der Brauerei Hintere. Für Tauben, Hühner, Kaninchen, Zwergkaninchen und Meerschweinchen und dergleichen stehen Käfige und Volieren zur Verfügung. Zu kaufen gibt es außerdem Futtermittel, die zur Tierfütterung benötigt werden. Zugelassen werden auf dem Markt nur Tiere, die die tierärztlichen Vorschriften erfüllen, worauf vom Veranstalter besonders geachtet wird. Die Leitung des Marktes hat wieder der Vorsitzende des Rassegeflügelzuchtvereins Cham, Wolfgang Bruckmaier, inne, der dabei von vielen Vereinsmitgliedern unterstützt wird.

Die Polizei meldet

Einbruch in Bürogebäude
Wilmering. In der Nacht vom 12. auf den 13. März wurde im Wilmering